EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Carlos Ulises Gordillo Cancino

Profesor: Dr. Cristobal Eduardo Porras

Ramos

Materia: Epidemiología

Licenciatura: Medicina Humana





Indicadores de salud

Los indicadores son aquellos variables que llegan a intentar medir u objetivar en forma cuantitativa o cualitativa.

intentan describir y monitorear la situación de salud de una población. Los atributos se refieren a las características o cualidades de la salud; y las dimensiones de la salud comprenden el bienestar físico, emocional, espiritual, ambiental, mental y social.

Los indicadores de salud pueden usarse para prever resultados en relación al estado de salud de una población (predicción) o de un grupo de pacientes (pronóstico).

Estos indicadores se usan para medir el riesgo y el pronóstico individuales, así como la predicción de la carga de enfermedades en grupos de la población.





= Fuentes de información=

- * Registros de procesos demográficos
- **Censos de población y vivienda.
- * Registros ordinarios de los servicios de salud
- *Datos de vigilancia en la epidemiólogía

IMPORTANCIA:

El uso de indicadores en el ámbito de la salud pública tiene como objetivo alimentar la toma de decisiones en el ámbito de la salud. La misión última es mejorar la salud de la población y reducir las desigualdades injustas y evitables (13).



Indicadores, Operacionales,

Miden el trabajo realizado ya sea en función de la cantidad o de la cantidad de él.

Miden la cantidad de actividades y procedimientos. son mediciones de datos a corto plazo. Se encuentran estrechamente relacionados a los procesos y la operación de la empresa en su conjunto. Se suelen asignar a los equipos de trabajo o colaboradores para que participen activamente en el alcance de los objetivos estratégicos.

Características de un buen indicador

- * Disponibilidad
- * Simplicidad
- * Validez
- * Especifidad
- * Confiabilidad
- * Sensibilidad